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Почин   шахтеров   — вы-
попнить ппан трех пет пяти-
петки к первой   годовщине
новой     Конституции   СССР
нашей широкую поддержку
на      всех     промышленных

предприятиях нашего горо-
да. И сегодня, когда до зна-
менательной даты осталось
уже меньше месяца, все ча-
ще передовые   коллективы
рапортуют     в   выполнении
принятых обязательств.

В производственном   объеди-
нении грузового  автотранспор-
та 35 бригад участвуют  в со-
ревновании за досрочное завер-
шение трех годовых заданий. В
счет января 1979 года работают
сегодня водители   во     главе с
Н. П. Налимовым.     Передовой
коллектив   постоянно лидирует
в социалистическом соревнова-
нии,     ежемесячно     выполняет
план, добивается высокого   ко-
эффициента использования при-
цепов.     Здесь трудятся   опыт-
ные кадровые водители, умею-
щие ценить рабочее время, бе-
речь доверенную     им технику.
Это такие как     В. И. Птицын,
С. И. Ильин и другие.

Досрочно выполнила свое
обязательство и бригада Т. И.
Мшар, обслуживающая молоко-
завод и торг. Высокая органи-
зованность, крепкая дисципли-
на отличает водителей этой
бригады, где работают в ос-
новном женщины. Тон в, со-
ревновании здесь также задают
ветераны труда Н. И. Болот-
ная, 3. А. Савичева, Г. И. Мат-
веев.

Январь и  на  трудовом    ка-
лендаре    бригады     водителей
«КамАЗов», возглавляемой Е.А.
Александровым.      Постоянный
победитель соревнования,  этот
коллектив  обслуживает  строи-
тельные     организации,     быва-
ет    в   .дальних    рейсах.      До-
биваться    успехов    водителям
помогают отличное знание тех-
ники, добросовестный,  высоко-

производительный труд.    Луч-
шими здесь по- праву   считают
Ф. Е. Москалева, Ф. И. Кевей-
шу, В. А. Мохначена и других.

Л. ПУПКОВА,
экономист      ОТиЗ произ-
водственного    объединения
грузового автотранспорта.

*   *   *

4 План августа коллектив ре-
моитно-механического цеха за-
вода «Сланцы» выполнил на
106,9 процента. Во многом
достижение такого высокого
показателя обеспечено удар-
ным трудом передовиков, со-
ревнующихся за выполнение
плана трех лет к 7 октября.

4 Сегодня здесь трудятся в счет
будущего года токари П. И.
Ильин, В. П. Стрепетов, брига-
ды И. Ф. Глазунова, В. Г. Ти-
товой.

На полмесяца раньше срока
закончила важную работу по
ремонту металлоконструкций
дымовых труб цеха камерных
печей бригада И. А. Ильина,
которая тоже перешагнула
трехгодовой рубеж.

Вторник, 12 сентября 1978 года
Год издания 35-й

Цена 2 коп.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ГЛАВНАЯ РОМ
ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ

Члены парткома завода
«Сланцы» обсудили работу
партийных организаций ре-
монтно-механического цеха,
специализированного ремонтно-
строительного управления, то-
варно-сырьевого цеха по даль-
нейшему улучшению организа-
торской и политической рабо-
ты в свете требований XXV
съезда КПСС. Секретари этих
парторганизаций А. Е. Иванов,
И. И. Перов и Ф. В. Семенов
доложили парткому что сдела-'
но после пленума ГК МКЛ. «"
дальнейшем повышении уровня

Т

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭтЮЕКТИВНОСТИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

НЕ СНИЖАЯ
ТЕМПОВ

Стабильно добивается высо-
ких производственных показа-

телей коллектив ремонтно-ме-

ханического завода. В минув-
шем месяце план производства

продукции был выполнен на
101,5 процента, реализации —

на 105,1 процента, производи-

тельности труда — на 101,1
процента. Все цехи завода ус-
пешно справились с августов-

ским заданием. Лучших резуль-
татов достигли коллективы

электроцеха^ и электролабора-
тории, высокопроизводительно

трудились литейщики.

Тон в соревновании задава-

ли бригады Н. Д. Игнатьева,
выполнившая плановое задание

на 105,6 процента, Н. Н. Ива-
нова — на 105,5 процента,

В. П. Позднякова — на 104,7
процента, В. С. Гуслярова —

104,1 процента, В. И. Власова
— на 104 процента.

Ремонтники не снижают на-
бранных темпов и в сентябре.

И. АБРАМОВ,
начальник ОТ и 3 ремонт-

но-механического завода.

На регенератном завод<коми-
тет комсомола постонино подво-
дит итоги вахты обО-летию ВЛКСАА
— 60 ударных вахт». Среди побе-
дителей — передовая заготовщи-
ца-пошивальщица цеха резиновой
обуви Любовь Алексеева [на
снимке!. Она — ударник комму-
нистического труда, политинфор-
матор бригады.

Люба ежемесячно на 140—1*0
процентов выполняет производ-
ственное задание. Кроме своей
основной операции владеет дву-
мя смежными.

Фото Ю. Терентьева.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока в СПО «Родина» за 10 дней сентября 1978 года

(в килограммах)
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ВКЛАД
ПЕРЕДОВИКОВ

В августе лучших   результа-
тов в ПМК-102 достигли стро-

ительные      бригады      В.      Г.
Баранкова,      П.   Ф.    Никеева,
Б. Е. Кудрявцева. Работая на
возведении школы      в деревне
Выскатка, они выполняли план
на  130—170 процентов.     Наи^
большего опережения трудового
графика добилась бригада ком-
муниста Виктора Григорьевича
Баранкова.    На    восемь   дней
раньше срока закончила     она
августовский план.  По-ударно-
му трудились на стройке" и ка-
меншики бригады Д. П. Курча-
това из СУ-322. На 132 процен-
та выполнили они задание ми-
нувшего месяца.

Передовые бригады внесли
достойный вклад в успешную
работу коллектива. Собствен-
ными силами план августа вы-
полнен на 102,7 процента.

В. РОЗОВА.

УБОРКЕ   УРОЖАЯ- УДАРНЫЕ   ТЕМПЫ

ВРЕМЯ   НЕ    ЖДЕТ
— Жаль терять такой день, —

сказал А. П. Громов, руководи-
тель отряда студентов Ленинград-
ского кораблестроительного инсти-
тута, работаюших на уборке кар-
тофеля в деревне Попкова Гора
совхоза «Родина». — Погода хо-
рошая, только работать. А се-
годня утром уже несколько часов

пропало.
До обеда в пятницу, -8 сентяб-

ря, мало кто из ребят сумел вы-
полнить хотя бы половину нормы.
То не было копалки, то машин,
чтобы увезти картофель и освобо-
дить ящики.

— Вообще ребята работают хо-
рошо, ч — говорит    В.   Криулина,

помощник совхозного бригадира.
— Сейчас сидят, потому что де-
лать нечего.

По меньшей мере странно ви-
деть такое отношение руководи-
телей совхоза «Родина» к работе
студентов. Ведь простои не просто
замедляют нормальный темп убо-
рочной. Разве захочется пе-
ревыполнять корму, когда выко-
панный картофель беспечно остав-
ляется в поле на ночь? А такое
действительно было 7 сентября,
когда не менее ста ящиков карто-
феля были вывезены с поля только
утром 8 сентября. Еще хорошо,
что ночью не пошел дождь.

До сих пор отношения    между

руководством хозяйства и студен-
ческим отрядом складывались в
целом нормально; Можно только
пожелать, чтобы факты, приведен-
ные здесь, больше не повторялись.

А вообще, неплохо бы, конеч-
но, уделить студентам больше
внимания. Заметить, ■ например,
что до сих пор в лагере не обо-
рудована сушилка, что не совсем
благополучно дело обстоит с пи-
танием. Да и вопрос о технике
можно, наверное, решить более
гибко. Так, чтобы не получилось,
как в этот день, 8 сентября: трак-
торист не знает, распахивать ему
новые борозды или нет, потому
что неизвестно, будут ли ящики и
машины. А они должны быть всег-

Да                        С. ЗАХАРОВА.

работы первичных партийных
организаций в свете требований
XXV съезда партии», состояв-
шегося 26 апреля текущего го-
да.

Партком отметил,  что в. ре-
монтно-механическом  и  товар-
но-сырьевом      цехах      многое
делается для успешного выпол-
нения   производственных зада-

ний.    Все    коммунисты в этих

коллективах участвуют    в   со-
ревновании     за     коммунисти-

ческое     отношение   к   труду.
В  ремонтно-механическом    це-

хе 10 бригад, 2 смены, 3 уча-
стка   соревнуются      под     де-
визом «План трех лет 10-й пя-
тилетки — к первой годовщине
Конституции   СССР». В СРСУ
в   этом соревновании участву-
ют 5 бригад. Особое место пар-
тийные организации стали уде-
лять повышению роли партий-
ных собраний, улучшилась   на
них активность коммунистов.

Вместе с тем партком вскрыл
серьезные недостатки в работе
парторганизаций, особенно в
СРСУ. Здесь не добились рит-
мичной работы коллектива,
слабо контролируется хозяйст-
венная деятельность админист-
рации: в результате государст-
венный план систематически не
выполняется. В товарно-сырье-
вом цехе допускаются сверх-
нормативные простои вагонов.
В этих двух цехах малая эф-
фективность трудовых ресур-
сов. И одна из причин недостат-
ков — слабая авангардная
роль коммунистов. Об этом
свидетельствует хотя бы тот
факт, что в ремонтно-строи-
тельном управлении из 39 ком-
мунистов только девять —удар-
ники коммунистического труда.

Принятое постановление на-
целено на устранение недостат-
ков в работе цеховых партор-
ганизаций.

В ПОРЯДКЕ КОНТРОЛЯ
И РУКОВОДСТВА

В порядке  контроля работы
комсомольской       организации,
руководства    ею    коммунисты
районного узла связи заслуша-
ли на своем собрании секрета-
ря   комитета комсомола Анто-
нину   Лаврентьеву.   С   расска-
зом о трудовой и общественной
жизни молодежи в цехе связи
выступила также комсогрупорг,
кандидат в члены КПСС Нина
Прокопенко.   Девушки расска-
зали     своим    старшим    това-
рищам о том, как организуют
социалистическое      соревнова-
ние комсомольцев и молодежи,
как идет учеба, говорили о про-
блемах  и необходимой    помо-
щи со стороны  партийной ор-
ганизации. В то же время вы-
ступающие коммунисты   А.  А.
Болотин, В. И. Сергеев и дру-
гие пожелали активистам ком-
сомольской организации   боль-
ше   внимания   уделять   росту
своей организации,    а    также
подготовке молодых к вступле-
нию в ряды КПСС.

СДАТОЧНЫМ ОБЪЕКТАМ
— ПАРТИЙНЫЙ

КОНТРОЛЬ
На внеочередном заседании

партийного комитета строи-
тельного треста № 63 обсуж-
дена работа строительного уп-
равления № 322, ПМК-102 и
субподрядных организаций по
окончанию работ на сдаточных
объектах в назначенные сроки.

Принято по этому вопросу
решение, выполнение которого
взято под строжайший партий-
ный контроль.

ОСНОВНАЯ ТЕМА
ВЫСТУПЛЕНИЙ

37 лекторов объединяет в
себе первичная организация
общества «Знание» цементного
завода. Большинство из них —
коммунисты. За 8 месяцев их
силами в цехах и на участках
прочитано 192 лекции и прове-
дено 273 беседы.

В эти дни основной темой
выступлений заводских лекто-
ров стали материалы июльско-
го (1978 г.) Пленума ЦК
КПСС, доклад на нем Гене-
рального секретаря Централь-
ного Комитета партии, Пред-
седателя Президиума Верхов-
ного Совета СССР Л. И. Бреж-
нева «О дальнейшем развитии
сельского хозяйства СССР».
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ПАРТИЙНАЯ  ЖИЗНЬ:   ПРАВО   НА   КОНТРОЛЬ

Как известно, каждое партийное собрание обя-
зательно заканчивается принятием постановления
по обсуждаемому вопросу. Проект его разрабаты-
вается заранее комиссией, специально образован-
ной с этой целью партийным бюро или комите-
том. Но, как правило, в ходе работы собрания
коммунисты (а если оно открытое, то и' другие

его участники) вносят свои дополнения и пред-
ложения, которые затем находят отражение в

принимаемом постановлении. И чем серьезнее по-
дойдут и члены комиссии, и участники собрания

к выработке постановления, тем

конкретнее будут его пункты, тем
больше гарантии, что оно бу-

в   установленные    на    собраниидет выполнено

сроки.

Но принять решение, даже самое хорошее,- —

это только начало. Чтобы принятое постановление

не стало вскоре достоянием архива, очень важно

обеспечить ему широкую гласность, довести до

исполнителей, организовать постоянный контроль.

Эта кропотливая работа, как правило, возлагает-

ся на партийное бюро, партийный комитет. От
нее и зависит успешное воплощение . в жизнь

принимаемых решений.

шика^ал

АВТОЗАВОДЦЫ —

ХЛЕБОРОБАМ

ГОРЬКИЙ. Более 100 тысяч
центнеров зерна может пе-

ревезти за один рейс ко-

лонна грузовиков, отправ-

ленная горьковскими авто-
мобилестроителями хлебо-
робам Казахстана. Коллектив
ГАЗа выполнил почетный за-

каз в ударном темпе. Эста-
фета соревнования «Казах-
стану — досрочно!» была
принята во всех цехах пред-
приятия. С опережением

графика работали кузнецы

и штамповщики, сборщики
кузовов и автомобилей.

Ударная вахта на сбороч-
ных конвейерах автозавода

продопжаетея.             Сейчас
здесь   готовятся      машины

для хлеборобов   Сибири.

НАБЕРЕЖНЫЕ          ЧЕЛНЫ
(Татарская АССР). Уверенно
набирают мощность заводы

первой очереди Камского
объединения по производ-
ству большегрузных автомо-

билей, самого молодого в

отрасли.

В минувшем году выпуще-

но 22 тысячи грузовиков

трех модификаций, вместо

15 тысяч по плану. В 1978
году коллектив КамАЗа обя-
зался довести эту цифру до

40 тысяч, добиться присвое-

ния базовому автомобилю
КамАЗ-5320 государственно-

го Знака качества. Проект-
ная мощность предприятия

. — 150 тысяч машин и 250
тысяч двигателей в год. К
тому времени, иогда комп-

лекс заработает в полную

силу, каждый шестой грузо-

вик на дорогах страны бу-
дет иметь марку КамАЗа.

Для обмена передовым

опытом на заводе «Двига-
тель» создан совет бригади-
ров.

НА СНИМКЕ (слева напра-

во): Я. Батищев (цех сбор-
ки), А. Зорин (арматурный
цех), И. Скакун (цех короб-
ки передач), А. Хакимов
(цех деталей двигателя) и

В. Сморжевский (цех глав-

ного конвейера).

Фотохроника ТАСС

ЭФФЕКТ

ВЫПОЛНЕНИЯ
РЕШЕНИЯ

ганизаторскои и массово-

политической деятельности,

центр которой партийное
бюро и шахтный комитет

перенесли непосредственно

на рабочие места, коллекти-

вы всех бригад шахты под-

держали почин инициато-

ров соревнования по до-

срочному выполнению пла-

на трех лет пятилетки. В
той же «Книге учета и кон-

троля постановлений пар-
На щахте №'3 шло. открытое тииных собраний» рядом с ре-

партийное собрание. Коммунисты, шением, о котором ■ велась вы-

и приглашенные на него беспар- ше речь, секретарь первичной пар-

тийные . обсуждали вопрос «Об тийной организации шахты В. А.
итогах октябрьского (1977 г.) Пле- Алексеев записал: «выполнено»,
нума ЦК КПСС, внеочередной, А на одном из следующих пар-

седьмой сессии Верховного Сове- тийных собраний член партийного
та СССР, и задачах партийной ор^ бюро А. П. Пустовой доложил об
ганизацйи, вытекающих из докла- этом коммунистам,

да Генерального секретаря Цент- Можно было бы поставить на

рального Комитета партии, Пред- этом точку: что .намечалось — '
седателя Президиума Верховного сделано. Но мало поднять людей
Совета СССР Л. И. Брежнева «О на доброе дело, надо оказать им

проекте Конституции СССР и ито-   всестороннюю поддержку. И ком-
гах его всенародного Обсуждения»
И докладчик, и выступающие го-

ворили б том, какой живой отклик

в их сердцах нашли этц историче-

ской важности документы, какой
трудовой подъем среди трудящих-

ся шахты вызвала весть о подго-

товке новой Конституции СССР,
о той большой работе, . которую

провело, партийное бюро в период
обсуждеиия проекта Основного
Закона нашего государства.- Осо-
бенно много говорили о почине
проходческой бригады, возглавляе-

мой коммунистом Ю. В. Погоре-
ловым, коллектив которой, под-

считав свои возможности, высту-

пил с инициативой — выполнить

план трёх лет десятой пятилетки

к первой годовщине ровой Консти-
туции СССР — 7 октября. Высту-
пающие предлагали партийному
бюро поддержать это ценное на-

чинание и распространить его по
другим бригадам.

Так родился один из пунктов

постановления, принятого на со-

брании, проходившем в ноябре
прошлого года. А у секретаря

партийного бюро шахты В. А.
Алексеева в «Книге учета и конт-

роля постановлений партийных
собраний» появилась новая

запись, рядом с которой стоят

росписи ; председателя шахтного

комитета профсоюза Н. А. Пруд-
никова и заместителя секретаря

партбюро по идеологии В. Л. Ми-
хайлова, назначенных ответствен-

ными за его выполнение.

И заработал механизм органи-
заторской 'работы, направленной
на безусловное исполнение приня-

того решения. Во всех бригадах,
на всех участках прошли рабочие
и профсоюзные собрания, на ко-

торых речь шла о почине передо-

вого коллектива. Параллельно ве-

лась лекционная и пропагандист-

ская работа по изучению новой
Конституции СССР и речи.

Леонида I Ильича Брежнева на

седьмой сессии Верховного Сове-
та СССР.' Всего было прочитано

по этой тематике 19 лекций, про-

ведено  22  беседы.
В  результате этой большой ор-

мунисты шахты № 3 пошли даль-

ше^- Они высказали предложение

администрации, партийному бюро
и шахтному комитету: разрабо-
тать конкретные мероприятия для
более успешного выполнения

бригадами повышенных социали-

стических обязательств. А редкол-

легии стенной газеты «Труд шах-

тера» рекомендовали шире осве-

щать ход внутришахтного социа-
листического соревнования.

И в «Книге учета постановле-

ний партийных собраний» появи-
лись новые записи, росписи

ответственных за исполнение при-
нятого решения лиц. Пока - ра-
йи говорить, какие конечные
результаты принесла эта работа.
Скажем одно. План мероприятий
по выполнению социалистических

обязательств Трудящимися шахты
администрация совместно с пар-
тийным бюро и шахтным комите-
том разработали. План очень кон-
кретный. Вряд ли есть надобность
перечислять здесь все пункты его
-^ они носят специфичный для
шахты характер.

Активизировала свою работу и.

редколлегия газеты во главе с

коммунистом В. А. Луковиковой.
На страницах ее систематически

рассказывается о передовиках

производства, итогах соревнова-

ния, сообщается, какие выполня-

ются мероприятия по повышению
эффективности производства на
каждом рабочем месте. Секретарь
партбюро недавно сделал в книге
учета и против этого решения по-

метку: «выполняется».

И все же о некоторых результа-
тах можно сказать уже сегодня.

Трудящиеся шахты № 3 за 8 ме-

сяцев выполнили план добычи
сланца, рассчитанный на этот пе-

риод; на 103,5 процента; сверх плат
на выработано 23 тысячи тонн.

План реализации продукции — на

106,1 процента; сверх плана реа-
лизовано продукции на 172 тысячи

рублей. На 103,9 процента выпол-
нен план производства валовой
продукции. Рост производительно-

сти труда к плану составил 100,8
процента.

С еще лучшими показателями

. завершили восьмимесячную про-

грамму бригады И. ,И. Стониса,
В. М. Кириллова, Н. 3. Хатунце--
ва и Н. Е. Алещенкова, которые

первыми в своё время поддержа-

ли почин бригады . Ю. В. Погоре-
лова.

Мы рассказали всего о двух ре-

шениях коммунистов шахты № 3,
реализация которых принесла та-

кой большой эффект всему пред-

приятию, его людям. Добиться
этого удалось главным образом за

счет хорошо поставленного в Пар-
тийном бюро контроля за Испол-

нением решений. В книге учета

постановлений партийных собра-
ний против каждого пункта стоят
пометки «выполнено» или " «вы-

полняется». Выполняется, и' это ~
значит находится под контролем
партийного  бюро.

А. БЕДОВА.

У КАЖДОГО сельского Сове-
*   та   разработаны комплекс-

. ные планы экономического и со-

циального развития сельского

Совета на десятую пятилетку,

где предусматривается обеспе-
чение роста объемов производ-

. ства и закупок сельскохозяйст-
венной  продукции    на    основе

всесторонней     интенсификации
сельского  хозяйства,     которые

должны  содействовать   рацио-

нальной производ-

ственной    специа-

лизации района   в

целом и по хозяй-
ствам,      достиже-

нию   большей эко-

номической       эф-
фективности    про :
изводства. Так, ва-

ловая     продукция

сельского      хозян- —————

ства   должна воз-    тлтоиий
расти к  1980 году     пМЛЬЬППЙ
по    плану   на   48
процентов         - по

- сравнению  с   1975                  '
годом. . Предусмотрено увели-

чение производства живот-

новодства и земледелия. На
9 процентов увеличатся посев-

ные площади, в том числе, под

зерновые культуры на -56 про-

центов. Планируется рост про-

изводства молока на .36 про-

центов, рост поголовья крупно-

го рогатогр скота на 53 процен-
та, в том числе коров — на 23.

Сфера обслуживания наряду

с материальным производст-

вом приобретает все большее
значение в социально-экономи-
ческом развитии села. В пяти-

летних планах развития сель-

ских Советов предусматрива-

ется рост розничного товаро-

оборота на 24 процента, что со-

ставляет 685 рублей на душу

населения в 1980 году протцв

529 рублей в 1975 году. Наме-
чено построить 8 магазинов. На
68 процентов возрастет объем
бытовых услуг, оказываемых

населению за счет значительно-

го расширения выездного об-
служивания. Планируется в

1980 году оказать услуг в рас-

чете на одного человека на 26
рублей 60, копеек против 15
рублей, оказанных в 1975 году.

Намечается большое жилищ-

ное строительство. К ковду Ю-й
пятилетки должно быть в ком-

плексе закончено строительство

центральных усадеб совхозов.

Ведется строительство детских

дошкольных учреждений. Вве-
дено два детсада на 280 мест

в совхозах «Осьминский» и

«Родина».
С целью осуществления мер

по улучшению материальной
базы общеобразовательных
школ в сельской местности в

10-й пятилетке Построена щко-

ла на 392 места в деревне Но-
воселье и в текущем году шко-

ла на 624 места в деревне Вы-
скатка.                 _

Значительное место в своих

планах сельские Советы уделя-

ют благоустройству территории

сельских населенных пунктов.

Так Новосельскнй сельский
Совет на 10-ю пятилетку пла-

нирует строительство 13 кило-

метров дорог с твердым покры-

тием, строительство 5 колод-

цев и ремонт 11, посадку 600
деревьев и 530 декоративных
кустов, ремонт фасадов домов,

заборов и другие мероприятия.

В Выскатском сельском Со-
вете намечается строительство
и оборудование   детской   спор-

тивной площадки в деревне
Выскатка, строительство мо-

ста, двух колодцев и посадка

500 тысячи штук цветов. В Пе-
лешском сельском Совете пла-

нируется, ремонт 41 пешеходно-
го моста, ремонт 11 километ-

ров линий уличного освещения,

асфальтирование 7 километров
дорог, . озеленение гектара тер-

ритории и другие. В Попково-
горском сельском Совете наме-

СЕЛЙМ-РАСТИ
И ХОРОШЕТЬ

(1978 г.) ПЛЕНУМ   ЦК  КПСС:
ПРОГРАММА ДЕЙСТВИЙ

чено отремонтировать 7 кило-

метров дорог, построить 3 пе-

шеходных моста, 4 колодца, от-

ремонтировать фасады домов,

заборы.

В Старопольском сельском
Совете дополнительно к комп-

лексному плану разработан
план . благоустройства населен-

ных пунктов, где по каждому

населенному пункту намечены

мероприятия, способствующие
их благоустройству. Кстати, в 

Старопольском сельском Совете
(председатель Т. А. Веникова)
план социального и экономиче-

ского развития разработан наи-

более полно. Видно, что и ког-

да будет сделано. В этом сель-

ском Совете, а также в Выскат-
ском (председателе Г. И. Кар-
гаева) и Пелешском (председа-
тель М. Д. Васильева) Советах
хорошо налажен контроль вы-

полнения намеченного.

Одна из главных проблем —

не соответствующая требова-
ниям сегодняшнего дня система

сельского расселения. В райо-
не насчитывается 164 населен-

ных пункта. Значительная
часть населения все еще про-

живает в мелких деревнях, не

имеющих достаточно хороших

транспортных связей между со-

бой и с городом, что делает

практически невозможной со-

временную организацию жизни,

повышение уровня культурно-

бытового обслуживания трудя-

щихся. Все это неблагоприятно
сказывается на , сельскохозяй-
ственном производстве, его ин-

дустриализации. Поэтому- ком-

плексный план экономического—

и социального развития преду-

сматривает постоянные шеф-,
ские связи предприятий и орга-

низаций города и сел, поставку

на период напряженных сель-

скохозяйственных работ авто-
транспорта, рабочей силы,

строительство силами пред-

приятий объектов сельскохозяй-
ственного значения, организа-

цию различных культурно-про-

светительных   мероприятий    и

другие.                           ;

Контроль за выполнением

мероприятий, заложенных в

плане экономического и со-

циального развития сельских

Советов, осуществляют испол-

комы городского и сельских Со-
ветрв народных депутатов,

;   Т. ИВАНОВА,
председатель плановой ко-

миссии горисполкома.

РЕКОМЕНДОВАНО УЛУЧШИТЬ РАБОТУ
: На очередном заседании пре-

зидиума правления городской
организации общества «Знание»
рассмотрено состояние работы
по общественной аттестации

лекторов, велась речь также о

поощрении лекторов и актива

городской организации общест-
ва «Знание». Но главной целью

было обсуждение хода про-

паганды материалов, июльского
(1978 г.) Пленума ЦК КПСС «О
дальнейшем развитии сельского

хозяйства СССР» в совхозе

«Старопольский». Заслушан от-

чет председателя первичной ор-

ганизации, директора Старо-
польской школы Л. Н. Танина.

- Выступившие ответственный
секретарь  городской организа-

ции общества «Знание» Э. Н.
Горшкова, член президиума

В. Д. Никулин, председатель

правления А. С. Кротов крити-

чески подошли к обсуждению
вопроса. Подчеркивалось, что
работа по широкой пропаганде

решений Пленума ЦК КПСС в

совхозе пока еще не разверну-

та, не чувствуется в этом влия-

ния партийной организации.
На заседании президиума

настоятельно рекомендовано

улучшить работу первичной ор-

ганизации общества «Знание»
совхоза по пропаганде матери-

алов Пленума ЦК КПСС, во-
влечь в нее руководителей хо-

зяйства, сельскую интеллиген-
цию.
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ВАЖНЕЙШЕЙ ОПОРОЙ В ШИЗНИ  СЧИТАЮ ЛЮБОВЬ  К ПРИ-
РОДЕ, ПОНИМАНИЕ ПРИРОДЫ.

П. Снотт

СОВЕТЫ    И    ЖИЗНЬ

О СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЭЛЕКТРОФИЛЬТРОВ
На совместном заседании

постоянной комиссии по охране

природы городского Совета

народных депутатов и прези-

диума горсовета Всероссийско-
го общества охраны природы

(ВООП) 7 сентября рассмотрен

ход строительства электро-

фильтров вращающихся шахт-

ных печей цементного завода.

Фильтры на первых шести, по-

чах должны быть пущены до

конца нынешнего года — это

позволит уменьшить пылевы-

бросы в атмосферу на 20—25
тонн в сутки — для нашего го-

рода цифра очень весомая.

Важность строительства фильт-
ров для охраны здоровья

сланцевчан была подчеркнута

ив решении сессии городско-

го Совета народных депутатов,

состоявшейся 24 ноября 1977
года.

Однако до нынешней осени

стройка практически была «за-

морожена». Как сказал на за-

седании постоянной комиссии,

рассмотревшей этот вопрос в

порядке контроля за выполне-

нием решения сессии, испол-

няющий обязанности директора

цементного завода Л. Н. Са-
гал, из 182 тысяч рублей пока

освоено лишь 92,2 тысячи, при-

чем в, августе — ни копейки.
Все необходимое оборудова-
ние завод приготовил, но на

объекте работали только пред-

ставители Северо-Западного
СМУ треста «Севзапметаллург-
монтаж».

Заместитель председателя

горсовета ВООП А. Я. Яковлев
дополнил   выступление резуль-

татами провер-

ки, проведенной
по поручению

Комиссии.
Приглашенный

на заседание

постоянной комиссии началь-

ник СУ-322 И. М. Алырчиков
заверил, что с 11 сентября
строительное управление и его

субподрядные          организации

начнут завершение строитель-

ства электрофильтров одновре-

менно с работами в паровозо-

вагонном депо и сдадут фильт-
ры первой очереди к концу го-

да.

Комиссия рекомендовала ру-

ководителям СУ-322 и субпод-

рядных организаций при уча-

стии заказчика составить до 15
сентября график выполнения

оставшихся работ и решила

держать ход строительства

электрофильтров под постоян-

ным контролем и ежемесячно

информировать о нем своих

членов.

СОБИРАЙТЕ
ЛЕКАРСТВЕННЫЕ
РАСТЕНИЯ

С каждым годом растет

спрос -на лекарственные расте-

ния. Удовлетворять его — зада-

ча, в решении которой прини-

мают участие Сланцевский со-

вет Веероссийского общества
охраны природы (ВООП) и

заготконтора райпо. С августа

по октябрь решено провести

второй в этом году конкурс по

сбору лекарственного сырья.

Что можно собирать в авгу-
сте —сентябре? Это прежде

всего, багульник болотный,
корневища лапчатки (калгана).
Идет и заготовка красной ря-

бины. Продолжается сбор ча-
ги березовой. Лекарственное
сырье принимается на пунктах

заготконторы.

Заготовить в течение года
один килограмм' лекарственно-,
го сырья — посильная задача

для каждого школьника. Дом
пионеров дал трудовое зада-
ние каждому пионерскому ла-
герю, каждой детский площад-
ке — собрать определенное ко-

личество лекарственных расте-
ний. К сожалению, многие про-
живающие на селе учащиеся
не занимаются сбором лекарст-
венного сырья.

Теперь о летне-осеннем кон-
курсе. Предусмотрены две пер-
вых, три вторых, а также по-
ощрительные премии для луч-
ших сборщиков. Первая пре-

мня — за сбор не менее 70 кг
лекарственного сырья, вторая

— за лучший результат, пре-
вышающий сбор 50 кг целеб-
ных растений. Коллективам
первая премия присуждается
за сбор не менее 200 кг, вто-
рая — не менее 150 кг лекар-
ственного сырья.

В прошлом году лучшим
сборщиком стала Людмила
Кузнецова, учащаяся 6-го клас-
са 12-й школы. По итогам ме-
стного конкурса ей был вручен
ценный подарок. В этом году
на первое место претендуют
Н. Н. Галашова, Н. В. Паш-
кова, Г. К. Филиппов, уча-
щиеся Лариса Трофимова, Ири-
на Семенова, Людмила Кузне-
цова, Татьяна Сергеева.

Л. МИХАЙЛОВ,
член городского совета

ВООП,
В. ПАПУШИН,

товаровед

заготконторы райпо.

СЗ   НАШЕМ   городе   в

^ районе переулка Ост-
ровского,      вдоль   побе-
режья     реки     Кушелки     не-

сколько лет тому назад школь-

никами       под     руководством

педагогов  ■   были      посажены

плодоносные  деревья,    многие

не дожили до настоящего вре-

мени, но   многие   еще сущест-

вуют.     Теперь   уже   выросли

яблони  и  приносят плоды,  но
очень жаль, что у этого обще-
ственного сада нет хозяина.

Отдельные граждане в пре-

делах этого сада самовольно

раскопали себе огороды под

картошку и часть яблонь вы-

корчевали, часть поломали.

Об этом уже писали, но поче-

му-то все осталось без внима-

ния.
Почему сад остался бескон-

трольным? Кто же все-таки

теперь имеет право пользова-

ния этим садом, фруктами?
Поскольку сад примыкает к

зоне отдыха, если отдыхающий
прохожий или ребенок сорвет

и съест яблоко, по-моему, гре-

ха не будет. Но вот мне при-
шлось увидеть такую картину,
о которой я и  пишу.

За Кушелкой на улице Бере-

НТО хозяин
В   САДУ?
говой проживает некий граж-
данин Мартынов. Он живет

неплохо: имеет дом; боль-
шой плодоносный сад и приуса-
дебный участок, часто торгует

яблоками на городском рынке.
Так вот этот гражданин Мар-
тынов самовольно разработал
в районе общественного сада
около четырех соток земли под
картошку и присвоил несколько

яблонь, и попробуй теперь со-
рви с них яблоко: собаку спу-

стит или скандал устроит. Де-
тишек он гоняет палкой, поте-
ряв всякую гражданскую со-

весть. Когда я ему сделал за-
мечание, то Мартынов мне
ответил: «Это не твое дело».

Так кто же позволил Марты-
нову    и    ему подобным попи-
рать собственность государства
на землю и, вообще, кто хозя-
ин этого  сада? Надо бы при-
нять соответствующие меры.

Б. ПЕТРОНИС,
внештатный инспектор уго-
ловного розыска.

ОСЕНЬ. Время сбора щедрых даров природы. Не всегда и не
все мы бережно относимся к их использованию, не думаем

о завтрашнем дне, довольствуясь тем, что получаем сегодня. Об
этом и говорят сегодня читатели газеты, сообщая, как в иных ме-
стах идет заготовка красной рябины. Они призывают рачитель-
нее относиться к богатству природы.

01, тт-тшши...
Осень заявила о себе продол-

жительными дождями, желты- .

ми листьями на деревьях, крас-

ными гроздьями рябины. Нын-
че рябина особенно выделяется
в лесу своим ярким нарядом,

радуя глаз человека.
Плоды рябины, богатые каро-

тином, витаминами, нашли ши-

рокое применение в медицине и

пищевой промышленности. Но,
к нашему великому стыду, все

чаще и чаще встречаешь вар-

варское отношение к этому де-

реву.

Возле дорог, по опушкам и

прогалинам, в подлеске ви-

дишь срубленные, обломанные
ветви, а то и целые деревья. И
это сделал человек, холодный и

равнодушный к окружающей
нас природе. Чтобы собрать ка-

ких-то   пять-вдесть    килограм-

мов ягод, он навсегда лишает
жизни дерево, которое может
давать плоды еще не один де-

сяток лет.

Наш советский закон стоит

на страже охраны природы и
- дает лесной охране большие

полномочия по пресечению по-

добных лесонарушений. За
каждое незаконно срубленное
дерево или поврежденное до

степени прекращения роста на-

рушитель подвергается штрафу
в размере от 11 до 160 рублей.
В иных случаях и больше.
Стоит задуматься над этим.

Берегите рябину   —     нашу

лесную красавицу!

В. ИГНАТОВА,
инженер .по охране и защи-
те леса Сланцевского мех-

лесхоза.

В Эстонии на берегу Балтий-
ского моря расположен Мат-
салуский заповедник. Здесь на
площади около 30 тысяч гекта-
ров насчитывается 255 видов
птиц, 44 вида млекопитающих.
Эстонские орнитологи проводят
в заповедных местах изучение
жизни и миграции птиц. Еже-
годно с этой целью окольцовы-
вается около 100 тысяч перна-
тых.

НА СНИМКЕ: колечко полу-
чил и этот утенок.

Фотохроника ТАСС

с вопью
В СЕРДЦЕ

Смотрю я на красавицу-ря-

бину, которая растет напротив
моего окна, на ее спелые

гроздья, и ко мне приходят
грустные мысли. И вот почему.
Осенью, когда оно украшено

красными гроздьями спелых
ягод, которые привлекают
людской взор, начинается тра-
гедия этого дерева. Вот из-за
этих ягод, которые принимают .

в заготовительных пунктах,

дерево и страдает. Рябина, ра- ~
стущая в городе, обычно до-

стается детям, которые ее не-
щадно гнут и ломают, чтобы
собрать щедрые дары. С ря-

бинами, которые растут в лесу,
расправляются взрослые. Ино-
гда можно увидеть просто звер-
ские следы, оставленные че-

ловеком: рябина лежит на зем-
ле, срубленная топором или
просто сломанная из-за ягод.

Я пишу эту заметку потому,

ПОКА
НЕ ПОЗДНО

Сейчас у нас ведется массо-
. вая заготовка и сдача ягод

красной рябины, о чем загот-
контора публикует объявления.
Все это хорошо, урожай этой
лесной красавицы обильный,
ее гроздья украшают лес 'и ал-
леи нашего города. Но дело в
том, что некоторые граждане
варварски относятся к деревь-
ям рябины, при сборе ее пло-

' дов обламывают гроздья ряби-
ны с ветками и Даже сучьями.
В зеленой черте городами в лесу

есть даже деревца, срубленные
топорами. Такое варварское от-
ношение не может нас всех ос-
тавлять  равнодушными.

Я считаю, что следует при-
нять срочные меры к защите
лесной красавицы, пока еще не
поздно. Привлечь к этому об-
щественность города и района,
обязать лесничества серьезно
следить за сохранностью леса
и строго наказывать лиц, вар-
варски истребляющих растения
в погоне .за заработком. По-ви-
димому, необходимо заготав-
ливающим организациям и лес-
хозам создать инструкцию или
памятку     о    правилах    сбора

что наступила осень, в загото-

вительные пункты начинают
поступать дары леса. Заготови-
тельные организации, на мой
взгляд, должны заключить до-
говор с определенными лица-
ми для сбора ягод рябины,
снабдив их секаторами^ на
длинных шестах, а от дете*!! во-
обще не стоит принимать эти

ягоды, так как ребята лезут на

дерево и неизбежно его лома-
ют. Прошу всех родителей
разъяснить детям, как нуж-
но относиться к природе: ведь

нет ни одной рябины в сквере,
чтобы она не была покалечена

людскими руками.

Может, быть, рябину вообще
не принимать? Может быть,
тогда в лесах не будут встре-
чаться срубленные рябины, а в
городе — деревья с обрублен-
ными ветками, и природе не бу-
дет наноситься непоправимый
ущерб, а на рябину можно бу-
дет любоваться без боли в
сердце.

А. МАСЛЕННИКОВ,
рабочий шахты имени С. М.
Кирова.

плодов рябины, ^ также ле-
карственных растений и трав,

в которой должно быть указа-
но, наряду с правилами сбора,
об ответственности за умыш-
ленное истребление и поврежде-
ние деревьев. А то ведь у нас
проводятся мероприятия по за-
готовке не только рябины, а и

семян хвойных деревьев (шиш-
ки), лекарственного сырья,
последнее, как правило, соби-
рают дети, а как эта работа
ведется в лесу, мало кого инте-
ресует. И вот после таких ме-
роприятий пройдитесь по лесу
хотя бы в пределах черты зе-
леного кольца города: вы уви-
дите массу подрубленных и
поломанных деревьев. На все
это, конечно, горько смотреть.
Из-за рубки рябин останутся
без корма птицы, которые бу-
дут вынуждены лететь в наши
плодовые сады, как это было
в прошлые годы, когда были
низкие урожаи лесной рябины.
Да и эти же сборщики ягод,
срубающие деревья, на буду-
щий год останутся без допол-
нительного заработка. Ведь
чтобы вырастить дерево, кото-
рое вновь даст плоды и ценное
сырье . для пищевой промыш-
ленности, надо ждать много
лет.

Г. РУДИЮК,
читатель.

ВСТРЕЧА  С   МЕДВЕДЕМ
Осенью, во время сбора ягод,

грибов в лесах особенно мно-
го народа. Люди порой заби-
раются в поисках удачи в та-
кие места, куда и зверь не все-
гда заходит. Поэтому нередко
встречаются «нос к носу» с
кабанами, лосями и даже'мед-
ведями, причем, иной' раз
встречи эти случаются не так
уж далеко от Сланцев:

Житель нашего города А. Г.
Мальков пошел по грибы в
лес на правом берегу Плюс-
сы, который начинается при-,
мерио,.на .километр выще Пе-
лешского моста. Увлекшись
поиском, он и не заметил, как
вплотную подршел к крупному '
медведю, тоже занятому свои-
ми деламиГ Когда медведь уви-
дел, с кем оказался по сосед-

ству, то, видимо, решил выяс-
нить, кто в лесу главный, и на-
правился к человеку.

Как потом рассказывал сам.
грибник: «Махнул я на него
корзинкой, закричал — и бе-
жать. Медведь тоже побе-
жал, только, вроде, в другую

сторону».

Надо признать, что ^тот ис-
ход дбыл не таким уж шшхим"
дл'^ Йойх ■ участников встречи...



Н о р р е с-

п о н дент ы

ТАСС и АПН

сообщают...

ВОКРУГ СВЕТА... НА ЯХТЕ
Достижение польской спорт-

сменки Кристины Хойновской-Ли-
скевйч, первой женщины, отпра-

вившейся в марте 1976 года в

одиночное кругосветное плавание

иа яхте «Мазурек», получило ши-

рокий отклик во всем мире, вы-

звав восхищение даже у тех, кто

далек от парусного спорта и мо-

реходства.

дневно определять положение

«Мазурека» — чтобы обеспечить
необходимую точность, я вычер-

чивала позиционные лнннн по ут-

рам, в полдень и после обеда. По-
стоянно проверяла техническое

состояние яхты и бортового Обо-
рудования, ремонтировала то, что

выхолило из строя. Когда, быва-
ло,   ночью приходилось бодрство-

На родную землю Кристина вер-   вать,    старалась    компенсировать

нулась в июне 1978 года. Когда ее

рейс уже вошел я историю море-

плавания и улеглись волнения,

связанные с возвращениеМт мы

попросили капитана Хойиовскую-
Лискевич «оглянуться назад» и

рассказать  о своих впечатлениях.

недосыпание днем. А на закате,

если-все было спокойно, готовила

ужин, переписывала заметки из

черновика в судовой журнал и

ожидала связи с радиостанцией
Гдыни.

Самый драматический момент
Наверное,  наибольший   риск   путешествия?

содержался в самом решении со-      — В районе Большого Барьер-
вершить столь трудное путешест-   ного рифа в австралийском посел-

вие?                                                    ке  Портленд-Роуд  мне пришлось
—  Не знаю, во всяком  случае,   поставить яхту на якорь инавер-

так . считают    многие.    Завершив   толете скорой помощи отправиться

плавание,   я  думаю  о   другом   —   в госпиталь.     Вернувшись   утром,

какие ошибки допустила, и прихо-   яхты    в   заливе   не обнаружила,
жу к выводу, что их было не -так   Были  подняты

уж много. Я   выбрала  более про

вышел из строя, а самостоятельно
устранить аварию я не смогла.

Так что 18 дней пришлось стоять

за штурвалом по 20 часов в сут-

ки, управляя яхтой вручную. Мало
того, порывы встречного юго-за-

шадного ветра, постоянно обдавали
• меня солеными брызгами и пеной.

—  А самые приятные и радост-

ные эпизоды?

—    К финишу я пришла очень

: уставшей, но чувствовала себя
: значительно моложе; чем в начале

рейса. Путешествие подарило мне

массу незабываемых впечатлений.
Там, в океанах, я особенно остро

ощутила, как прекрасна польская

земля. Очень хотелось вернуть-

ся в родные края, услышать

родную речь.

II, конечно же, с неизменной
благодарностью буду вспоми-

нать встречи с людьми в боль-
ших и малых портах четырех кон-

тинентов, их сердечность и помощь.

Я постоянно чувствовала, что :о

мной как бы плыл весь мир.

—   Может быть, были такие
моменты, когда хотелось сказать

«хватит» и отказаться от дальней-
шего плавания?

' — Об этом не было и речи! Ес-
ли бы я не верила в то, что мне

по силам такой рейс, то никогда

бы не поднялась на борт «Мазу-
река»!

—    Теперь, когда тысячи миль

позади, как Вы ответите на воп-
рос: почему именно одиночный
рейс, с какой целью?

—   Я часто задавала себе этот

вопрос и, по правде говоря, нахо-

дила только один ответ: стоит,

обязательно стоит сделать что-то

впервые — для себя, для Польши
и для истории парусного спорта,

м.орехрдства.

С самого  начала   я  знала,  что

Г ел е ви д ен ие и н о

по  тревоге  граж-   проплыву вокруг света.  Если   бы
данские  и  военные летчики,  пат-   не такая уверенность,    мой    рейс

тяженный,  но тактически лучший   рулирующие Торресов пролив, по-   М0Ж|10 было бы'назвать попыткой
путь.   Ветры мне благоприятство-   ставлены    в    известность военные   квалифицированного    самоубийст-
вали, и можно было форсировать   суда.                                                  ва. Но в том-то и дело, что я ни на

движения  парусами.  Благо-      «Мазурек»   был   найден спустя   миг    " е    сомневалась   в удачном
неходе.

теми

даря  этому я  опередила   францу-   8 часов

женку и англичанку, которые вы-

шли в кругосветное плавание сра-

зу после меня. Не гюдвел меня и

«Мазурек». А риск? Думаю, он

присутствует во всяком решении...

—   Как проходил первый и, ви-

димо, самый трудный этап плава-

ния? Как Вы привыкали к одино-

честву?
—  По сути дела, у меня не ос-

тавалось времени на размышления

об одиночестве. Нужно было еже-

наиден спустя
расстоянии   полутора

миль от скал, на которых он, без      —   Что  Вы- чувствовали, замы-

сомнения, разбился бы. Оказалось,   кая   кругосветку? ^   1

что яхта проплыла в тумане пят-      -   Кроме  огромной  радости  я

надцать   миль,    волоча    за собой   ощуш.ала привкус горечи — от то-

якЯрь -                                     .          го, что вокруг меня уже не будет
Нелегким^ оказался и путь во- огромного захватывающего просто-

крут южной оконечности Африки ра, не будет сознания того что

с востока на запад от Дурбана до перед тобой тысячи миль и ясная

Кейптауна. Погода была отврати-   цель.

Казимеж РОБАК,
польский журналист.

(Интерпресс— АПН)

тельной и совершенно не соответ-

ствовала прогнозам и рассказам

«морских  волков».    Автоштурман

зарубежный калейдоскоп]

ПРИБЫЛИ ПОП-ФИРМЫ
«Мани, мани, мани» — «Деньги, зет

деньги, деньги» — как известно,

название одной из самых попу-

лярных мелодий знаменитой швед-

ской поп-группы «АББА». С каж-

дым годом этот привязчивый реф-
рен приобретает все более симво-

лическое звучание. За последние

пять лет группа стала одним, из

самых прибыльных предприятий
«Концерн «АББА»

уже не ограничивается рас-

пространением пластинок, съемкой
кинофильмов и телевизионных

шоу с участием группы, а вклады-

вает деньги и в покупку произве-

дений искусства, недвижимости,
акций.

В то время как «АББА» все ча-

ще выступает за рубежом, швед-

скому зрителю, не слишком   изба-
Швеции,   «концерн «аььа»,   как  лойанному    концертами     грунт

назвала его одна из шведских га-   приходится довольствоваться запи

сями ее выступлений на плеНку  в

других странах.

Так, сейчас два канала шведско-

го телевидения, являющиеся здесь

относительно самостоятельными
организациями, соревнуются за

право показа шоу с участием

«АББА», заснятого в США.
Осенью «АББА» снимает телешоу

по заказу японского телевидения,

а затем, как ржидается, вновь

выступит с собственной програм-

мой по американскому телевиде-

нию.                 С, ВОЛОКИТИН;
собств. корр. АПН.

I

В ТАНЦЕ СО СКОРОСТЬЮ 32 КМ/ЧАС
Помните фильм «Загнанных ло

Шадей пристреливают»? В надеж-

де заработать на жизнь сотни лю-

дей под музыку носятся по танце-

вальному залу. Тот, кто «пропля-

шет» таким образом дольше всех,

должен получить приз — тысячу

ко сегодня их несколько модерни-

зировали.

Предприимчивые устроители по-

добных    шоу вспомнили о  новом

роликах. В различных городах

страны открылись специальные

«ринги». Средняя скорость танцую-

щих, сообщает американский жур-

нал «Ньюсуик»; достигает 20 миль

в час (примерно 32 км/час). Есте-
ственно,     что в подобных гонках

долларов. Танцы «до упаду» и по   через препятствия прибавился но-

сен день популярны в США. Толь-   вый вид развлечений- танцы на

повальном увлечении американских   может принять участие не всякий

подростков - катании на роликах.   Они и рассчитаны на тинэйджеров

И вот уже    к езде на скейтборде   - м:, :;;■:. жь, не достигшую   два-

по вертикальной стене,   прыжкам   дцатн гзт.

А. ПОЗИН.
(АПН)

НАГРАДА ВЕРНОМУ... ВРАГУ
Шестидесятилетний депутат анг-

лийской палаты общин Уильям
Гамильтон был немало удивлен,

узнав, что королева Елизавета на."
градила его медалью «За верную

службу» по случаю 25-летия ее

коронации. Дело в том, что Га-
мильтон уже на протяжении мно-

гих лет выступает как ярый про-

тивник монархии и притом   зача-

стую в  весьма  резких выражени-
ях.

Почему же королева удостоила

своего врага высокой награды?
Хотела задобрить неутомимого
противника? Отнюдь нет. Все го-

раздо прозаичней. Подвела пунк-

туальность правительственных чи-

новников. Как заявил представи-

тель Букингемского  дворца, ,    по

распоряжению королевы всех де-

путатов, состоящих в палате об-
щин более 25 лет, внесли в на-

градной список. Не забыли и

Уильяма Гамильтона.

В. КИПРИЯНОВ,

(АПН)

Зам. редактора

В. В. ИВАНОВ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 12 СЕНТЯБРЯ
8.00 — «Время», Информацион-

ная программа, .8.05 — Утренняя
гимнастика. 8.55 — Л. И. Толстой.
«■'Власть тьмы». Фильм-спектакль.
15.00 — К дню революции в Эфио-
пии. Кинопрограмма. 15.30 —

«И. Бунин. Страницы жизни и

творчества». 16.30 — Концерт
академического оркестра русских

народных ннструйентов Централь-
ного телевидения и Всесоюзного
радио. 17.00 — «Адреса молодых».

18.00 — Новости. 18.15 — «Стихи
—   детям». 18.30 — «Жизнь нау-

ки».. 19.00 — «Творчество народов

мира». 19.30 —.«За урожай 1978
года». 19.45 — К. бО-летию Ленин-
ского комсомола. «Я шагаю по Мо-
скве»,, Художественный фильм.
21.00 — «Время». Информацион-
ная программа. 21.30 — «Частное
определение». Телевизионный до-

кументальный фильм. 21.50 — «Ве-
черние мелодии». Эстрадная про-

грамма. По окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК,  12 СЕНТЯБРЯ
(8.10 — 18.00 — Ретрансляция

3-й программы ЦТ). 8.10 — «Для
вас, родители!». 8.40 и 9.40 — Му-
зыка. 5-й класс. 9.10 и 11.10, 14.45
—  «Поэзия. В. Хлебников». 10.10,
17.30 — Французский язык. 10.40,
11.40 — Обществоведение. 10-й
класс. 12.10 — Студентам-заочни-
кам: высшая математика. 3-й'
курс. 13.25, 16.15 — «Любите ли

вы театр?». 14.15 — «Экран — вра-

чу». 15.15 — «Ленинский план мо-

нументальной пропаганды». Пере-
дача 1-я. 15.45 — Учащимся ПТУ.
История. 2-й курс. 17.00 — «Уче-
ние с увлечением. Садимся за уро-

ки». 17.15 — «Камские зори». На-
учно-популярный фильм. 18.05 —

Для детей. «Творчество юных».

18.35 — «Ключ от нашего дома».

Премьера документального филь-
ма > Ленинградского телевидения.

18.55 — Реклама. 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма.- 19 30 — Р. Болт. «Да здравст-

вует королева, виват!». Спектакль.
Крымского государственного рус-

ского драматического театра име-

ни М. Горького. 21.00 — «Голу-
бой календарь». Документальный
телефильм. 21.30 — Р. Болт. «Да
здравствует королева, виват!»..
Продолжение спектакля. 22.45 —

Документальный телефильм. По
окончании -- Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК,  12 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Телешкола». География для

учащихся 6-х классов. 9.35 —

«Природа и человек»: «Один рейд
инспектора Веприкова». 9.55— «Ты
помнишь, Ладога?». Документаль-
ный фильм. 10.05 — фильм-балет
«Анна Каренина». 11.20 — «Рас-
крытый мир»: «Земля крупным

планом». 15.25 — Программа пе-

редач. 17.00 — «Телешкола». «Го-
ворим по-русски». 17.20 — «Янта1(
рики».- Фильм-концерт. 17.50 —

Новости. Вечерняя программа.

18.15 — «Актуальная камера» (на
русск. яз.). 18.30 — «За и про-

тив». 18.50— «В тиши болот». 19.05
—  Реклама. 19.10 — «Концертная
студия». Музыка Р. Щедрина.
19.30 — «Спортивная призма».

20.00 — Мультфильмы для детей.
«Муха-цокотуха» и «Шапокляк».
20.30 — «Актуальная камера».

20.45 — «На сельские темы». 21.30
Художественный фильм «Жизнь в

цитадели».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.    12 сен

тября — Дни индийского кино

«Амропали». (Две серии). Начало
в 17, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ
12 сентября — «Отец Сергий»  Ня"
чало"в'17, 19, 21 час.              -

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12 С е н

тября — «Новобранцы идут на

войну». Начало в 10, 11.50 14 2П

16.10, 18,  19.50,   21 час 40 'минут,'
КЛУБ «ШАХТЕР». 12 сентября

— «Восхождение». Начало в 17 19
21 час.                                       '    '

К СВЕДЕНИЮ
СЕЛЬСКОГО   НАСЕЛЕНИЯ
Сельские магазины и загото-

вительные' пункты будут поку-

пать картофель. Просим жела-

ющих сдать его получить в ма-

газинах картофельные сетки.

От сдатчиков картофеля при-

нимаются   индивидуальные  за-

казы на промышленные товары.

Правление райпо.
3-3

КОМБИНАТУ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

требуются
АВТОКРАНОВЩИК (на но-

вый кран),
ФОРМОВЩИКИ.

10—8

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № Ю

срочно требуются

ПОВАР,
УБОРЩИЦА,
РАБОЧАЯ  КУХНИ.
Обращаться  по адресу: гор.

Сланцы, ул. Кирова, дом № 16.

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно   требуются
ШОФЕРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ,
ЭЛЕКТРИКИ,
ЛЕСОРУБЫ.
Обращаться в отдел кадров.

3-3

СЛАНЦЕБСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА
приглашает

на    работу

на все марки

ав-

ВОДИТЕЛЕЙ
автомашин,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту

томашин и оборудования,
ФЕЛЬДШЕРА,
ТОКАРЯ,
СВЯЗИСТА,
ПЛОТНИКОВ,
АВТОЭЛЕКТРИКОВ,
КЛАДОВЩИКА.
Объявляется прием на кур-

сы по подготовке водителей 3-го
класса с отрывом от производ-

ства. Стипендия 42 рубля 80
копеек.

Начало занятий 2 октября
1978 года.

Обращаться в отдел   кадров.

Телефон 2-19-59.
_________                         4—4

Группа учащихся Гдовского педучилища выпусков 1935—41 -г

глубоко скорбит по поводу преждевременной смерти старейшего

учителя ВОРОНИНА Петра Михайловича и выражает соболезно-
вание семье и близким покойного.

Коллектив работников Сланцевской ШРМ глубоко скорбит по

поводу смерти старейшего учителя города ВОРОНИНА Петра Ми-

хайловича и выражает соболезнование семье и родственникам по-
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